



～どんぐりコーチから～

玉諸保育所のお友達！！元気になっているかな？どんぐりコーチ・やまコーチはとっても元気です！！サッカー教室でやった技を覚えていますか？パチパチキャッチやアクションキャッチ、ドリブル、試合など沢山の遊びをしました(*^▽^*)
みんな楽しくチャレンジできたかな？最後の試合では、たくさんボールを追いかけて、ゴールにシュート(^^)/かっこよかったよ！
お友達とサッカーやボール遊びを沢山してね！
手洗いとうがいがいも忘れないようにね(^^)/



～先生から～

記入者 佐藤 麻美 先生

以前よりサッカー教室をとっても楽しみにしていました。
当日は顔を真っ赤にしていた子ども達で、真剣な表情や大笑いする姿、様々な姿が見られました。
教えていただいた後から、子ども同士でアクションキャッチやボール取り、鬼ごっこを取り入れ遊んでいます。
子ども達にとって、とても良い刺激と経験になりました。
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会